

Maria Navarro, nueva presidenta de la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP)

La Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP), el máximo órgano de representación del estudiantado español, ha elegido en su última asamblea a la que será su nueva Comisión Ejecutiva.

28 de agosto de 2023

La nueva presidenta ha comentado que "cogen el relevo con mucha ilusión y compromiso, y con la esperanza de que se siga contando con el estudiantado en las mesas de negociación, representado a través de CREUP".

El equipo lo forman Maria Navarro Pérez (Universitat de Lleida) como presidenta, María Merlo Moneo (Universidad Rey Juan Carlos) como secretaria, Clara Martínez Martínez (Universidad de Murcia) como tesorera, Germán Gutiérrez Oeo (Universidad Politécnica de Madrid) como vicepresidente de política universitaria, Úrsula Llanera Hidalgo (Universidad de las Palmas de Gran Canaria) como vicepresidenta de organización, Yeray López Arauco (Universitat de València) como vicepresidente de relaciones internacionales y Lander Bosque Cayuso (Euskal Herriko Unibertsitatea / Universidad del País Vasco) como director de comunicación. La ejecutiva contará además con vocalías repartidas entre las distintas áreas de trabajo. Un ejemplo de ello son la vocalía de igualdad y dimensión social o la vocalía de cooperación y sostenibilidad.

Ha añadido además, que: "la necesidad de una Vicepresidencia de Relaciones Internacionales nace directamente con el objetivo de impulsar el contacto y la colaboración con asociaciones y plataformas estudiantiles de otros países. Esto es aún más relevante teniendo en cuenta que desde hace unos meses España ostenta la presidencia europea, y que en consonancia, la CREUP acogerá la "European Students' Convention" en Zaragoza, aprovechando el "II European University Partnerships Forum" y la presencia de los Ministros de Educación de Europa en la ciudad".

Entre las propuestas de trabajo de la nueva Comisión Ejecutiva destacan objetivos como: la reactivación de las negociaciones con el Ministerio de Universidades, promover la redacción de un nuevo "Estatuto del Estudiante Universitario", impulsar el aumento de la partida estatal de becas y la revisión de los criterios de concesión, o trabajar estrechamente con las Agencias de Calidad estatales en la formulación y desarrollo de nuevos enfoques pedagógicos.



Uno de los retos que afronta la nueva dirección de CREUP es la incertidumbre del escenario electoral actual, y la repercusión que esto puede tener sobre la agenda política en cuanto a la falta de inclusión de temas que atañen al estudiantado en la misma. A pesar de todo, la presidenta es tajante con la postura del equipo: "No sabemos con qué partido político nos tocará sentarnos a negociar, y tampoco si se mantendrá el reparto actual de ministerios. En cualquier caso, nuestras

convicciones son firmes: seguiremos trabajando siempre por la defensa de los

intereses del estudiantado de las universidades públicas de España".